

PRESENTADO EL RECURSO CONTRA EL CONCURSO DE LIBRE DESIGNACIÓN DE CONDUCTORES

13-08-2014

Tras presentar en el mes de junio la reclamación por la vía administrativa previa contra el concurso de libre designación de conductores, y habiéndose agotado esta vía sin obtener respuesta ninguna por parte de la Administración, con fecha 13 de agosto, y dentro de los plazos fijados, **UGT ha presentado ante el Juzgado de lo Social de Toledo el recurso contra dicho concurso.**

Por otro lado, después de haber presentado la petición de convocatoria extraordinaria de la Comisión Paritaria para tratar el recurso de la planificación de recursos humanos y habiendo transcurrido el plazo para ser convocada sin haberse realizado tal convocatoria, **UGT presentará en los próximos días el Recurso contra la Planificación que ya está ultimado.**

Desde UGT intentamos ceñirnos al máximo al procedimiento judicial exigido y a los plazos necesarios para evitar cualquier defecto de forma o procedimental que sería muy perjudicial para los afectados.

